



« **L'éternité n'est pas de trop** » à la Vieille grille...

jeudi 18 mai 2017, par [Clémentine Balayer](#)

C'est au petit théâtre de la Vieille Grille, que l'actrice et réalisatrice Mady Mantelin jouait une lecture du livre de François Cheng *L'Éternité n'est pas de trop*, accompagnée par la contrebassiste Alix Merckx. À peine arrivée sur les lieux, l'aura de La Vieille Grille dont la scène a connu à leurs débuts Jacques Higelin, Areski, Coluche, Bernard Haller ou encore Brigitte Fontaine, me rappelle que l'essence du théâtre recèle une dimension initiatrice, ou même initiatique...



On trouve à l'intérieur de ce beau café-théâtre une petite pièce qui rassemblera dans quelques minutes les spectateurs venus voir et entendre la parole de l'actrice derrière l'œuvre de l'auteur. Des petites banquettes de velours[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !